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Лицензия Минтранса России 001 № 005861 
Круизно-прогулочный катер «Мираж» 

 
Комфортабельно размещаются 6 пассажиров, максимально – 8. 
Пассажирам предоставляются две изолированные каюты 
(каждая с двуспальной и односпальной койками) и кают-
компания с четырьмя диванами. 
 
В санблоке совмещаются туалет и горячий душ.  
Главный двигатель мощностью 70л.с. позволяет идти со 
скоростью 15 км/час. 

Морской радар, спутниковый навигатор (GPS) и эхолот обеспечивают надежность плавания. 
Дизель-генератор 2,3 кВт питает бортовую сеть 220 в. 
Палуба безопасна и достаточно просторна для отдыха. 
 
Район плавания не ограничен. Возможен маршрут по всему Байкалу, в том числе и в его 
наиболее красивую северную часть. 
Катер может причаливать к необорудованному берегу, и пассажиры могут сойти на берег по 
безопасному трапу. 
Имеются спасательный плот, спасательные жилеты, надувная рабочая лодка с подвесным 
мотором. 
Кухня богата и разнообразна, особенно в части рыбных блюд. 
 
Расценки 
Стоимость фрахта катера 15000 руб. в сутки.  
Стоимость обслуживания в группе из 4-6 человек – 1200 руб. в сутки за каждого пассажира, в 
группе из 2-3 человек – 1500 руб. и для 1 пассажира – 2500 руб. Сюда входит рекреационная 
плата в Прибайкальском Национальном парке и Байкало-Ленском заповеднике, трехразовое 
питание, доставка автотранспортом от аэропорта (вокзала) до катера и обратно. 
Пребывание в других национальных парках, заповедниках и заказниках оплачивается 
дополнительно. 
Особые условия (например, целевые туры) оговариваются и оплачиваются дополнительно. 
 
Условия и сроки 
За 30 дней до начала тура необходимо внести аванс в размере 40% от стоимости тура. Позже 
этого срока заявка может быть принята, если в расписании имеется окно. 
При получении аванса тур ставится в расписание. При отказе от тура аванс не возвращается. 
Остальная часть оплаты вносится непосредственно на борту «Миража».  
При возникновении форс-мажорных обстоятельств по причине штормовой погоды мы 
предложим Вам наиболее интересный альтернативный вариант программы и маршрута. 

“МИРАЖ”

Miraj@irlan.ru
(3952)425925,428015

Путешествия по Байкалу
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1. Форпик 
2. Носовая каюта (двух и односпальная койки) 
3. Камбуз 
4. Трюм 
5. Санблок 
6. Хордовая рубка 
7. Кают-компания 
8. Машинное отделение 
9. Кормовая каюта (двух и односпальная койки) 
10. Ахтерпик 
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Маршруты 
 
Маршруты разрабатываются в соответствии с вашими пожеланиями и располагаемым 

временем. Приводимые далее варианты маршрутов являются примерными и могут быть 
скорректированы с учетом ваших желаний. 

Туры могут быть целевые, например, рыболовные, геологические, этнографические и др. 
Программы и маршруты таких туров разрабатываются индивидуально с учетом ваших 
пожеланий и возможностей.  

 
Иркутск – Песчанка – Иркутск. 3 дня. 
 

1-й день. Погрузка в Иркутске, при желании посещение Музея деревянного зодчества в 
дер. Тальцы и Лимнологического музея в Листвянке. Можно до Листвянки 
доехать машиной, чтобы сэкономить 4 часа пути по Иркутскому 
водохранилищу. Переход по Байкалу около 2,5 часов. Ночевка на мысу 
Кадильном (заповедная зона Национального парка, красивое место, есть 
хорошая баня). 

2-й день. Переход до бухты Песчанка около 7 часов. Прогулки в Песчанке и 
окрестностях. Ночевка. 

3-й день. Возвращение в Иркутск. 
 
Для группы численностью 6 человек стоимость тура 66600 руб., стоимость одного человеко-

дня – 3700 руб. 
Для группы численностью 3 человека стоимость тура 58500 руб., стоимость одного 

человеко-дня – 6500 руб. 
 
 Иркутск – Малое море (Сах-Юртэ). 3 дня. 
 

1-й день Погрузка в Иркутске, при желании посещение Музея деревянного зодчества в 
дер. Тальцы и Лимнологического музея в Листвянке. Можно до Листвянки 
доехать машиной. Переход по Байкалу около 2,5 часов. Ночевка на мысу 
Кадильном (заповедная зона Национального парка, красивое место, есть 
хорошая баня). 

2-й день Переход до бухты Песчанка около 7 часов. Прогулки в Песчанке и 
окрестностях. Переход до пос. Бугульдейка (около 3 часов). Ночевка. 

3-й день Переход до острова Ольхон (около 7 часов). По пути осмотр природных 
геологических памятников. Отдых и прогулки на острове Ольхон. Погрузка на 
микроавтобус в пос. Сах-Юртэ и переезд в Иркутск (около 4 часов). 

 
В стоимость тура дополнительно включается оплата холостого перегона катера в Иркутск в 

сумме 15000 руб. и оплата трансфера Сах-Юртэ – Иркутск в сумме 10000 руб. 
Для группы численностью 6 человек стоимость тура 91600 руб., стоимость одного человеко-

дня – 5190 руб. 
Для группы численностью 3 человека стоимость тура 83500 руб., стоимость одного 

человеко-дня – 9280 руб. 
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Иркутск – Малое Море. 7 дней. 
 

1-й день Погрузка в Иркутске, при желании посещение Музея деревянного зодчества в 
дер. Тальцы и Лимнологического музея в Листвянке. (Вариант: погрузка в 
Листвянке)  
Листвянка - мыс Кадильный (2,5 часа). Ночевка. 

2-й день Переход до бухты Песчанка (7 часов). Прогулки в Песчанке и окрестностях. 
Ночевка. 

3-й день Переход до острова Ольхон (8 часов). По пути осмотр природных 
геологических памятников. Отдых и прогулки на острове Ольхон.  

4-й день Пешеходная экскурсия по долине реки Сарма. Месторождение гранатов. 
Переход на мыс Отто-Хушун (3 часа) 

5-й день Мысы Зогдук, Зама (купание в теплом озере), Хобой. Ловля хариуса. Переход 
вдоль юго-восточного берега острова Ольхон до пролива Ворота Малого Моря 
(6 часов). 

6-й день Осмотр фьордов Малого Моря (Хорин-Ирги, Загли, Мухор). Переход до пос. 
Бугульдейка (7 часов). 

7-й день Переход в Иркутск (10 часов) с возможными остановками для осмотра 
природных достопримечательностей. 

 
Для группы численностью 6 человек стоимость тура 155400 руб., стоимость одного 

человеко-дня – 3700 руб. 
Для группы численностью 3 человека стоимость тура 136500 руб., стоимость одного 

человеко-дня – 6500 руб. 
 
Иркутск – Чивыркуйский залив. 10 дней. 
 

1-й день Погрузка в Иркутске. Переход по Иркутскому водохранилищу до Байкала (4 
часа) и далее по Байкалу до бухты Песчанка около 10 часов. Прогулки в 
Песчанке и окрестностях. Ночевка. 

2-й день Переход до острова Ольхон (8 часов). По пути осмотр природных 
геологических памятников. Отдых и прогулки на острове Ольхон.  

3-й день Переход по Малому Морю (5 часов), отдых на теплом озере Зама, переход на 
мыс Рытый (4 часа). Рыбалка на хариуса. 

4-й день Переход в Чивыркуйский залив (7 часов). При благоприятных погодных 
условиях по желанию возможен заход на заповедные Ушканьи острова для 
осмотра лежбища нерпы (с разрешения смотрителя и за дополнительную 
плату). Горячие источники  бухты Змеиной. 

5-й, 6-й,  
7-й день 

Регистрация в администрации Национального парка (оплата пребывания). 
Осмотр островов и бухт Чивыркуйского залива. Рыбалка на хариуса, окуня и 
щуку. Пляжный отдых. 

8-й день Переход в район Малого Моря. 
9-й день Переход в район пос. Голоустное – мыс Кадильный с возможными 

остановками для осмотра природных достопримечательностей. 
10-й день Переход в пос. Листвянка, посещение Лимнологического Музея. Переход в 

пос. Тальцы, посещение музея деревянного зодчества. Возвращение в 
Иркутск.  
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Для группы численностью 6 человек стоимость тура 222000 руб., стоимость одного 

человеко-дня – 3700 руб. 
Для группы численностью 3 человека стоимость тура 195000 руб., стоимость одного 

человеко-дня – 6500 руб. 
 
Иркутск – Север Байкала. 12 дней. 
 

1-й день Погрузка в Иркутске. Переход по Иркутскому водохранилищу до Байкала (4 
часа) и далее по Байкалу до бухты Песчанка около 10 часов. Прогулки в 
Песчанке и окрестностях. Ночевка. 

2-й день Переход до острова Ольхон (около 8 часов). По пути осмотр природных 
геологических памятников. Отдых и прогулки на острове Ольхон.  

3-й день Переход по Малому Морю (около 5 часов), отдых на теплом озере Зама, 
переход на мыс Рытый (около 4 часов). Рыбалка на хариуса. Мыс Шартла (2 
часа).. 

4-й день Мысы Покойники, Саган-Морян, Большой и Малый солонцовые, бухта 
Заворотная, мысы Кедровые, река Ледяная (около 7 часов). Экскурсия по 
берегу и речке. Рыбалка на хариуса. Мыс Елохин (1 час). 

5-й день Мыс Малая коса (3 часа), отдых на Щучьем озере. Губа Баргунда (2 часа). 
Мыс Котельниковский (1,5 часа), посещение курорта на термальном 
источнике. Губа Богучанская (5 часов). 

6-й день Город Северо-Байкальск (2 часа), пос. Нижнее-Ангарск (1 час), регистрация 
в администрации. Губа Аяя (4 часа). 

7-й день Пешеходная экскурсия на озеро Фролиха, рыбалка на ленка, щуку, окуня. 
8-й день Экскурсии в окрестностях губы Аяя: губа Фролиха, курорт Хакусы на 

термальном источнике, «поющие пески» мыса Турали. 
9-й, 10-й, 
11-й дни 

Вариант 1. Пляжный отдых на острове Ярки. Рыбалка на щуку и окуня. 
Вариант 2. Экскурсия на альпийские луга с вьючными оленями и каюром (за 
дополнительную плату). 

12-й день  Отправление самолетом или теплоходом «Комета» в Иркутск, либо поездом 
по трассе БАМ. 

 
В стоимость тура дополнительно включается оплата холостого перегона катера в Иркутск (2 

суток) в сумме 30000 руб.  
Разумеется, можно вернуться в Иркутск на «Мираже», что предполагает увеличение общей 

продолжительности путешествия или корректировку программы с соответствующей 
корректировкой стоимости. 

Для группы численностью 6 человек стоимость тура 282000 руб., стоимость одного 
человеко-дня – 4700 руб. 

Для группы численностью 3 человека стоимость тура 255000 руб., стоимость одного 
человеко-дня – 8500 руб. 

Стоимость аренды оленя – 500 руб. в сутки, олень перевозит до 30 кг (самка) или 35 кг 
(самец) груза. Сопровождение каюра стоит 3000 руб. в сутки.  

Возможны пешие экскурсии в Байкало-Ленском заповеднике (Берег бурых медведей) в 
сопровождении егеря. Сопровождение егеря стоит 3000 руб. в сутки. 
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Рыболовные туры  
 
Рыболовство на Байкале регламентируется федеральным и 

местным законодательством.  
Возможна рыбалка сетями*, корабликом, спиннингом и 

удочкой при условии приобретения соответствующей лицензии. 
В лицензии указываются места и даты рыбалки, имя рыбака, 
вид и количество снастей, вид рыбы. 

В нерестовые периоды рыбалка запрещена: на омуля – с 20 августа до 30 сентября, на ленка, 
хариуса и щуку – с 1 мая по 20 июня. Рыбалка на байкальского осетра и сига запрещена 
постоянно. 

Посещение большей части мест хорошей рыбалки регулируется правилами заповедников, 
заказников и национальных парков. 

Лицензии и разрешения на рыбалку и посещение территорий следует приобретать 
заблаговременно, чтобы не терять время в путешествии. 

 
Основные виды рыб спортивной рыбалки 

 
Вид 
рыбы 

Эффективные 
снасти 

Время 
интенсивного 

клева 

Наиболее интересные места  
рыбалки 

Омуль Сети* Июнь, начало июля, 
конец августа, 

октябрь 

Малое море, северная часть Байкала 

Хариус Спиннинг, кораблик.  
Верховые и грузовые 

мушки. 

Июнь, 
начало июля,  
конец августа 

Северная часть Байкала, мысы Рытый, 
Солонцовые.  
Особенно северо-восточный берег Байкала 

Ленок Спиннинг.  
Блесны, твистеры, 
верховые и грузовые 

мушки 

Июнь, 
 начало июля 

Устьевые зоны рек северо-восточного берега: 
Фролиха, Кабанья, Сосновка. 
Озеро Фролиха. 

Таймень. 
Очень  
редкая 
добыча! 

Спиннинг.  
Искусственные мыши, 

блесны. 

Июнь, 
начало июля 

Устьевые зоны рек северо-восточного берега: 
Фролиха, Кабанья, Сосновка. 
Озеро Фролиха. 

Щука Спиннинг.  
Блесны, твистеры. 

Июнь, 
начало июля,  
конец августа 

Чивыркуйский залив.  
Озера на мысах Большая коса, Мужинай. 
Ярки, озеро Фролиха. 

Крупный 
окунь 

Спиннинг.  
Блесны, твистеры. 

Июнь, 
начало июля,  
конец августа 

Чивыркуйский залив.  
Ярки, озеро Фролиха 

*) Использование сетей разрешено только для лицензированных промысловых 
предприятиятий. По договоренности с промысловиками туристы могут участвовать в 
постановке и подъеме сетей. 

 
Опытные рыбаки привозят снасти с собой. На «Мираже» найдутся снасти для «чайников».  
Делайте заявки заранее, нам нужно время для разработки и согласования с вами программы 

и маршрута, а затем для приобретения разрешений и лицензий. 
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State licence 001 #005861 
Boat “Mirage” 

 
Cruises at 8 knots. 
Marine radar, GPS and echo sounder are used for secure navigation.  
Up to six passengers comfortably. 
There are two cabins with double and single beds each and bedding. 
The lounge has four divans that can also be used as additional sleeping 
places. 

There is a hot shower and toilet. 
 
Diesel-generator supplies ship net 220 V. 
The deck is safe and spacious for rest and promenade.  
Region of floating is unlimited. Every point on Baikal is available. 
Yacht can moor at uninhabited coast. Passengers can go ashore by safe ship's ladder. 
 
The ship is equipped with life buoys, life-vests and a sea-boat. 
The cuisine is good and diverse. The fish dishes are our specialty. 
 
 
Terms and conditions  
 
Freight cost is 450 euro per day. The discount is possible depend on the duration of the travel and the 
season. Passengers pay empty mileage if the start or end points of the route isn’t Irkutsk. 
 
Standard consumer services cost is 40 euro per person per day for the group of 4-6 persons. The same 
is 55 euro per person for 2-3 passengers and 90 euro for single passenger. 
The cost includes all accommodations, food, transport in the city, entrance fees to museums and nature 
areas provided for by the program. 
 
Special extra conditions as the tours for a specified purpose (for example fishing) should be extra 
stipulated and remunerated . 
Transfer by car outside the city is 50 euro per 100 Km. 
Deposit 40% of balance must be received at 30 days before travel. After that the travel is fixed in the 
schedule. Deposit is no recoverable in case of consumer refuses from the travel. 
We can take the order later if there is a window in the schedule. 
Final payment is due on the board of “Mirage”. 
 
Program and itinerary can be changed on account of heavy weather. We will do the utmost of our 
power to realize the best alternative program in such force majeur conditions. 

“MIRAGE”
Travel Around Baikal

Miraj@irlan.ru
(3952)425925,428015
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1. Forepeak 
2. Forward cabin (single and double berths) 
3. Caboose 
4. Hold 
5. W.c. and shower 
6. Pilot house 
7. Saloon 
8. Engine-room 
9. Stern cabin (single and double berths) 
10. After-peak 
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PROGRAMS 
 
There are all sorts of programs Baikal trips by the “Mirage”.  
Traveling to the very North of Baikal requires at least 14 days. The highest mountains on the shore, 
the most beautiful landscapes, the best fishing (including Siberian trout), many hot springs and health 
resorts; excursions to alpine meadows with reindeer, etc., all of this are situated there.  
Acquaintance of middle part of the lake (Rity Cape, Ushkany Islands, Chivirkuisky Galf) takes 
12 days.  
It is possible to observe the region of Small Sea and Olkhon Island during 5 days.  
We can customize the program at your desire. In particular we can include the city excursions in 
Irkutsk and visits the museums. 
 
A TWO DAY EXCURSION  
 
Day 1. Arrival to Irkutsk. Taken to the "Mirage". Cruise up the Angara River.  
Anchor at Taltsi settlement for Ethnography Museum and then at Listvianka for Museum of Lake 
Baikal.  
Cruise up the northwest coast of Baikal (about 6 hours). Anchor at Peschanka Bay. Overnight.   
 
Day 2. Viewing the nature in one of the most popular coastal sites.  
Afternoon going back. A one-hour stop at Kadilny Cape to view the nature phenomena. 
Anchor at Listvianka.  
Transfer to Irkutsk by car. 
 
 
A TYPICAL FIVE DAY CRUISE PROGRAM  
 
Day 1. Meeting at the airport (railway station) of Irkutsk. Taken to the "Mirage". Cruise up the Angara 
River. Anchor at Taltsi settlement for Ethnography Museum and then at Listvianka for Museum of 
Lake Baikal. Anchor at Cadilny Cape (reserved territory of Baikal National Park) for overnight. 
 
Day 2. Cruise up the northwest coast of Baikal. A two-hour stop at Peschanka Bay to view nature in 
one of the most popular coastal sites. Cruising continues north to Aia Bay, where we will take another 
rest and hike for an hour. The day wraps up with a cruise through the Vorota Strait – gate into the 
Maloe Moree (Little Sea). Anchor near Horse Head Cape on Olkhon Island. 
 
Day 3. Walking tour of Horse Head Cape to see the small bays and fiords of Olkhon Island. Boating 
excursion around the Maloe Moree to become familiar with this remarkable region. Visit to Khoshir 
village and Museum of settlement. Seeing the famous Shaman Rock. Anchor off coast at Otto Khushun 
Cape. Bonfire. 
 
Day 4. Cruise continues to the North extremity of Olkhon Island to see sights of Three Brothers Cape, 
Khoboy (canine) Cape and Virgin Rock. Boating to Khagden Khale Bay. Anchor. 
 
Day 5. Cruise continues around the Maloe Moree: small islands, bays and fiords.  
The bus will wait for passengers at Sakh-Yurte settlement to lift them to airport (railway station) of 
Irkutsk (about 4 hours). 
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A TYPICAL TWELVE DAY CRUISE PROGRAM  
 
Day 1. Arrival to Irkutsk.. Taken to the "Mirage". Excursion of the city. Afternoon cruise up the 
Angara River. A one-hour stop at Listvianka to view the souvenir market. Anchor at Bolshie Koty 
settlement.  
 
Day 2. Cruise up the northwest coast of Baikal. A short stop at Goloustnoye settlement to visit 
Orthodox church of seafarer’s protector Saint George. A two-hour stop at Peschanka Bay to view 
nature in one of the most popular coastal sites. Cruising continues north to Aia Bay, where we will take 
another rest and hike to view some geological phenomena. The day wraps up with a cruise through the 
narrows Olkhon Gate past the Horse Head Cape on Olkhon Island. Anchor. 
 
Day 3. Hiking in surroundings of Horse Head Cape to view a small bays and fiords. Cruising continues 
north to the village of Khoshir on Olkhon Island. Walking tour of Khoshir and visit to famous Shaman 
Rock. Also visit Museum of Settlement History and Buryat’s Ethnography. Cruise continues to Otto-
Khushun Cape. Anchor. Bonfire. Barbecue of fish. 
 
Day 4. Cruising continues up to north. Stop at Zama Bay for hiking and swimming. Cruising continues 
to Rity Cape. Fishing for grayling. Anchor off coast at Shartla Cape.  
 
Day 5. Cruise across Baikal to Ushkany Island, the primary habitat for the world's only fresh water 
seal, known as Nerpa. Register with ranger at guard post of Reserve. Opportunities to watch and 
photograph the seals on the rookery. Continue cruise to Chivirkuisky Gulf. Viewing hot mineral 
springs. Anchor.  
 
Day 6. Cruise to observe Chivirkuisky Gulf. Visit the Kurbulik settlement-center of region at the base 
of the peninsula known as 'Saint's Nose'. Sport fishing for big pike and perch. 
 
Day 7. The water in Chivirkuisky Gulf is relatively warm. There are many sandy beaches to invite you 
for leisure rest. Time spent viewing Krutaia (Abrupt) and Krokhalinaia (Duck) and another Bays as 
well some small islands. Sport fishing for big pike and perch.  
 
Day 8. Crossing Baikal to Sagan-Morian Cape. Observing Pokojniky Cape with central post of Brown 
Bears Reserve. Cruising up to south to Rity Cape. Anchor. Hiking in surroundings. Fishing for 
grayling. 
 
Day 10. Cruise back to Irkutsk. View the set of beautiful capes at the north end of Olkhon Island. 
Anchor at Olkhon.  
 
Day 11. Cruise south along the coast. Stop in the region of Buguldeika- Khomuty. Rest 2 hours. 
Anchor at Cadilny Cape cordon of National Park. By option: Russian bath with sweating-room. 
 
Day 12. Cruise to Listvianka settlement and visit to the Baikal Ecological Museum. Continue cruising 
up Angara River. Stop at the Museum of Wooden Architecture and Ethnography in Taltsy settlement. 
Enjoy a rest and dinner on the shore. Evening arrival in Irkutsk.  
 
Available Points of Interest 
Art Museum. Collection of classic and modern paintings. 
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The Epiphany Cathedral. Art Museum department. Siberian art. 
Regional Studies Museum. The history of settling, local religions, ethnography, flora and fauna of the 
Irkutsk region. 
Church of the Savior. The oldest stone building of Irkutsk (1706). Regional Studies Museum 
department. Ethnography and local nature exhibition. 
Mineralogical Museum. The samples of minerals and precious stones of Eastern Siberia mineralogical 
province, diverse gems, jewels and ornaments. 
The Houses of Trubetskoj and Volkonsky. The history of The Decembrists movement, how they 
lived in Siberia exile, culture of Siberia in XIX century. 
Baikal Ecological Museum of Academy of Sciences. (Listvianka settlement, 65 km far from Irkutsk, 
by car or yacht) Geological history of the lake, biology, flora and fauna, stuffed animals, birds and 
fishes, history of Baikal Limnological investigations, aquarium. 
Museum of Wooden Architecture of the XVII-XIX centuries. (Taltsy settlement, 47 km far from 
Irkutsk, by car or yacht) Historical samples: fortress, church, school, diverse houses, etc, also Buryat 
dwellings, ethnography. The programs of folk singers and dancers (occasionally). 
The Church of the Raising of the Cross. Active church. Rich collection of the icons. 
The Church of the Sign. The Main Cathedral of Irkutsk Eparchy. 
Catholic Church. Active church. 
Synagogue. Active church. 
Museum of Territory Settling. (Khuzhir settlement, Olkhon Island, during the around Baikal yacht 
trip) Archaeological and historical samples, Buryat ethnography and mode of life. 
Studios of Artists. Established or young painters, traditional or modern art (as you wish), viewing the 
collections, possibility to buy the pictures. 
Picture-galleries, art and antique shops. Pictures, antique, objects are of stone, ornaments, bijoux, 
gems and jewels. 


